

学校適正配置検討会議ニュース

4月から「小中一貫校 大池学園」がスタートしました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化に取り組んできました。

大池中学校区については、令和3年4月に御幸森小学校と中川小学校の学校再編を行い大池小学校が開校し、令和4年4月に舍利寺小学校の一部を含めた学校再編を行い、大池中学校と連携した「小中一貫校 大池学園」がスタートしました。

生野区役所・教育委員会は開校後も新たな学校を支援していきますので、地域の皆様も引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

● これまでの取組 ●

(令和2年5月、大阪市会において大阪市立学校設置条例の一部を改正する条例案が可決され、御幸森小学校と中川小学校を再編し、大池小学校として設置することが決定した。)

- ・ 令和2年6月、第1回学校適正配置検討会議を開催
- ・ 令和2年8月、検討会議にて校章を決定した。
- ・ 令和2年10月、検討会議にて標準服等を決定した。
- ・ 令和3年3月、検討会議にて校歌を決定した。
- ・ 令和3年10月、検討会議にて小中一貫校の通称案「小中一貫校 大池学園」を決定した。



新しい小中一貫校のスタートに伴い、「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場として開催してきました「大池中学校区学校適正配置検討会議」は、令和4年3月31日をもって終了となりました。

これまでの検討会議の内容についてはこちらのページをご覧ください。



学校再編に関する情報は生野区ホームページでもご覧いただけます。

生野区西部地域学校再編の動き

検索

生野区の教育に関する情報 はこちらから！

学校や区役所の取り組みを随時、発信しています◎

生野区の学校公式HPを探せます

- ・小学校
- ・中学校・義務教育学校

小学校



中学校・義務教育学校



生野区役所公式HP

産官学にご協力いただきながら、
キャリア教育や性・生教育にも
力を入れています



生野区役所教育担当公式Twitter

@ikuno_education

区の取り組みはもちろん、
学校行事も取材し、発信しています



広報がさらにパワーアップします！

令和4年4月からは生野区教育担当の公式noteで、
これまで以上に生野区の魅力を発信していきます。



発行

生野区役所 地域まちづくり課
電話：06-6715-9920